

EL MILAGRO DE LA VIRGEN DE SAN JUAN DE LOS LAGOS

Publicado por: historiamilagro

Publicado el : 9-10-2010 4:23:38

EL MILAGRO DE LA VIRGEN DE SAN JUAN DE LOS LAGOS.

EN ESTA FAMILIA, PRINCIPALMENTE MI ESPOSO Y YO SOMOS DEVOTOS, DE LA VIRGEN DE SAN JUAN DE LOS LAGOS. CORRÍA EL AÑO DE 1985 ERA EL MES DE DICIEMBRE, DESDE ESE DÍA LE OFRESCO A LA VIRGEN DE SAN JUAN EL ÁRBOL DE NAVIDAD QUE SIEMPRE PRENDO EL DÍA PRIMERO DE DICIEMBRE. ENTONCES VIVIAMOS EN UN DEPARTAMENTO MIS DOS HIJAS, ENTONCES CON LAS EDADES DE 9Y 6 AÑOS MI ESPOSO Y YO; VIVIA DESEANDO TENER UN HIJO VARON, Y LE PEDIA TANTO A LA VIRGE DE SAN JUAN COMO NO TIENE IDEA PERO A NADIE LE DECIA. UNA NOCHE YA ERA COMO EL DÍA 15 DE DICIEMBRE, MI ESPOSO QUE RECIEN LLEGABA DE TRABAJAR EL ES DOCTOR, AHORA YA JUBILADO. SE SENTO COM MIS HIJAS Y CONMIGO A VER LA TELEVISION.YO ENTRE QUE LA VEIA Y NO, PENSANDO EN OTRAS COSAS..... DE PRONTO ESCUCHE UNA VOZ SE LO JURO, UNA VOZ TAN DULCE, QUE ME DIJO AQUI ESTOY BUSCAME Y EMPECE A VER PARA TODOS LADOS; SE LO DIGO Y MI PIEL SE ERIZA. JUNTO AL ARBOL DE NAVIDAD SE EXTENDIO EN LA PARED, ALGO ASI COMO UNA PINTURA AZUL UN AZUL HERMOSO Y SE FUE FORMANDO LA SILUETA DE LA VIRGE CON UN NIÑO EN LOS BRAZOS CUBIERTO CON EL MISMO MANTO DE LA VIRGEN. CON TEMOR LE PREGUNTE A MIS ESPOSO QUE SI ESTABA VIENDO LO MISMO QUE YO, Y ME DIJO QUE SI. PERO TAMBIEN MIS HIJAS. EMPESAMOS A ORAR LOS CUATRO Y YO LLORABA DE EMOCION Y LE DIJE QUE QUERIA QUE HICIERA SOLO PRENDIAN Y APAGABAN LAS LUCES DEL ARBOL QUE ORIGINALMENTE ESTABAN FIJAS.LE LLAME A MI UNICO HERMANO Y MI CUÑADA: ENSEGUIDA LLEGARON, PERO MI CUÑADA INCRECULA ME DIJO ESTO SON REFLEJOS DE LAS LUCES DEL ARBOL MI HERMANO LE DIJO, NO DIGAS ESO ES LA VIRGEN MIRA TE SIGUE CON LA VISTA SUS OJOS ERAN HERMOSOS Y SU IRIS ERA PERFECTO SEGUI A LAS PERSONAS. SE CORRIO LA VOZ POR GENTE CERCANA, Y LLEGO GENTE CON ALGUNOS PROBLEMAS ECONOMICOS Y DE ENFERMEDADES, CUANDO LA GENTE ESTABA LAS LUCES ERAN FIJAS Y CUANDO NO HABIA NADIE LE PREGUNTABA QUE DESEABA Y LAS LUCES PRENDÍAN Y APAGABAN. FUE UN SACERDOTE Y ME DIJO DEJALA ASI. CUANDO CUMPLA SU MISION SE VA A IR. CUANDO PASARON LOS DIAS YA NO ERA LA VIRGEN, SE TORNO AL DIVINO ROSTRO; MI HERMANO ME DIJO YA NO ES LA VIRGEN ES EL ROSTRO DE DIOS Y LLORAMOS JUNTOS. PERO A MI HERMANO Y CUÑADA LES FUE MUY MAL LES ROBARON, TUVIERON UN ACCIDENTE AUTOMOVILÍSTICO ETC.... A TODOS LOS DEMAS LES FUE MUY BIEN, RECUERDO UN HOMBRE VECINO LLEGO CON EMBOLIA Y CARGADO POR SUS HIJOS, DESPUES A LAS SEMANAS LO VIMOS MI ESPOSO Y YO COMPRANDO MANDADO EN UN ESTADO INCREIBLEMENTE BIEN.Y YO A LOS 3 MESES ME EMBARAZE DE UN NIÑO BARÓN QUE HACE UNA SEMANA SE GRADUÓ DE LICENCIADO EN ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS Y ES UN MUCHACHO EJEMPLAR, Y MUY CATÓLICO. GRACIAS A LA VIRGEN DE SAN JUAN QUE INTERCEDIÓ POR MI A DIOS NUESTRO SEÑOR. (Y LE VOY A DECIR QUE NO PUEDO OLVIDAR LAS PALABRAS DE MI CUÑADA CUANDO ME DIJO: SI SE QUE ESTAS EMBARAZADA, TE VOY A ODIAR Y TE VOY A TENER CORAJE, SIEMPRE Y ASI FUE HASTA LA FECHA. PUES ELLA DURO AÑOS PARA EMBARAZARSE.

HISTORIAMILAGRO.